
令和3年12月定例会　一般質問
順
番

質問者 項目 発言要旨

①ちょこっと号について

②セブンイレブンとの協定について

③今後の高齢者への買い物支援について

①鳥獣被害防止計画について

②鳥獣被害対策実施隊の設置状況について

③イノシシ等捕獲奨励金の交付状況について

①マイナンバーカードの普及について

②「デジタル社会の実現に向けた重点計画」について

（２）観光行政について ①善通寺市の魅力発信について

①公民館にＷｉ－Ｆｉを

②学校でのいじめの現状と対策について

③不登校の現状と対策について

①市内各所にダイシモチを移動できる植木鉢・プランターや
ガーデニングの際に植えてもらうことでダイシモチを宣伝しては
どうか

②市営住宅空き地の今後の利用計画について

①庁舎内に水道の相談窓口を設置できないのか

②出向扱いとなっている本市職員の今後の転勤や身分はどう
するのか

（４）有害鳥獣について ①有害鳥獣の被害状況や捕獲の現状と今後の対策について

（１）総務行政について ①市役所新駐車場の有効利用について

①善通寺市内のため池の管理の現状把握について

②善通寺市の福祉避難所の運営マニュアル策定について

③善通寺市の民間住宅耐震診断・改修について

内田　信吾3

1 竹森　千津

（１）高齢者施策について

（２）農業施策について

（１）総務行政について

内田　等2

（２）防災行政について

寿賀崎　久4

（１）教育行政について

（２）政策行政について

（３）水道行政について



順
番

質問者 項目 発言要旨

（１）建設行政について ①市道等の道路認定基準について

（２）環境行政について ①石綿（アスベスト）対策について

（３）教育行政について ①学校運営等における懸念事項について

①子宮頸がんワクチンの接種状況と情報提供の現状について

②子宮頸がんワクチンの積極的勧奨再開後の情報提供につ
いて

③子宮頸がんワクチンの対象年齢以外の情報提供、接種につ
いて

①トランスジェンダーの配慮の取り組みについて

②今後の制服選択制の導入について

①現在のＬＩＮＥの登録状況について

②ＬＩＮＥの活用の充実について

（１）土木行政について ①道路の改修や新設について

（２）農林行政について ①水路管理について

①夜間中学のニーズの把握と現状について

②本市においての不登校児童生徒の状況と夜間中学の必要
性について

③他市との連携・協定の締結について

④周知方法と広報活動について

①災害発生時の即応体制（態勢）の現状と問題点・課題認識、
今後の取り組みについて

②会計年度任用職員の災害対応（動員）について

③女性職員の災害対応（動員）について

一般質問は１２月１４日（火）及び１５日（水）の予定です。
１４日に全員の一般質問が終われば、１５日は休会となります。

（１）子宮頸がんを予防するＨＰＶワクチン
の情報提供について

（２）公立小中学校の制服選択制の導入に
ついて

（３）ＬＩＮＥを活用した情報発信について

9 牧田　嘉己

（１）夜間中学について山根　千佳8

大西　智晴5

（１）災害発生時の即応体制（態勢）等につ
いて

真鍋　範子6

7 長谷川　義仁


